

Roller

Erfolgreiches Geschäftsjahr und anhaltende Expansion

Dienstag, 27.09.2016

Ende September endet das Geschäftsjahr von Roller und der Möbeldiscounter blickt laut Pressemitteilung auf eines der erfolgreichsten Jahre seiner Unternehmensgeschichte zurück.

Nachdem schon in den letzten Jahren immer ein deutliches Wachstum erreicht werden konnte, steigen die Umsätze des Unternehmens in diesem Jahr erneut signifikant. Die Geschäftsführung erwartet weiteres Wachstum im nächsten Geschäftsjahr.

Ein wesentlicher Teil der Gewinne wurde in die Expansion und die Modernisierung bestehender Märkte investiert. Fünf neue Märkte gingen im vergangenen Geschäftsjahr ans Netz und mit Stendal hat soeben ein weiterer Markt seine Eröffnung gefeiert. 17 Standorte wurden in den letzten Monaten teilweise oder komplett modernisiert.

„Es ist bei uns klare Geschäftspolitik, dass wir die bestehenden Märkte genauso im Blick haben wie unsere Neueröffnungen. Wir nehmen eine Menge Geld in die Hand, um überall zeitgemäße Standorte präsentieren zu können und nach innen wie außen zu dokumentieren, dass uns jeder einzelne Standort eine Herzensangelegenheit ist“, so Tessa Tessner, geschäftsführende Gesellschafterin bei Roller.

[zum Seitenanfang](#)